

# Cada semana, un vídeo de San Josemaría

Ver y oír hablar de Dios a una persona que ya lo contempla es una oportunidad para todos los cristianos. En el 5º aniversario de la canonización de san Josemaría iniciamos una nueva sección: “Vídeos breves del Fundador”. En 52 entregas, una nueva cada semana del año, se irán desgranando algunas de sus enseñanzas sobre la santidad.

30/09/2007

## Ir a la nueva sección .

La Iglesia celebró hace cinco años –el 6 de octubre de 2002- la canonización de San Josemaría. “Sus enseñanzas – dijo Juan Pablo II- han ayudado a muchos cristianos corrientes a descubrir la fuerza redentora de la fe, su capacidad de transformar la tierra”.

Esa predicación se encuentra en los numerosos libros que publicó, pero también en películas. Este santo del siglo XX charló con miles de personas sobre Dios, y esas conversaciones quedaron grabadas. Poder seguir las huellas de quien ha completado el camino es uno de los regalos que Dios nos hace para facilitarnos la santidad.

Con motivo de los cinco años de su canonización, hemos preparado 52 vídeos con breves extractos de esas conversaciones. Cada semana, el santo hablará de un tema diferente: la esperanza, el perdón, el amor, los hijos, la convivencia, la amistad, etcétera.

En ellos, san Josemaría responde a las preguntas que le hacían los asistentes, y que son las que siguen inquietando a los hombres y las mujeres de hoy: *¿Cómo querer más a mis hijos cada día?; ¿cómo santificar mi trabajo?; ¿nos habla de la confesión?; Padre, he sufrido una desgracia...*

Podrá descargar los vídeos en su ordenador en tres formatos diferentes.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/cada-semana-un-video-de-san-josemaria/> (12/02/2026)